

les hauts de marme

Septembre 1991

Échos anciens et récents

● **Grand cap scout 1991** (6 au 23 juillet). Comme chaque année, un lieu bien particulier est choisi pour faire vivre le scoutisme le mieux possible à une vingtaine de garçons. Cette année ce fut près de Provins, au village de Landoy. Les scouts y furent accueillis dans un bois, prêté aimablement par M. Senoble.

Durant ces vingt jours, les scouts n'ont pas eu le temps de s'ennuyer. En effet, dès les trois premiers jours ce furent les installations où les quatre patrouilles réalisèrent de magnifiques œuvres architecturales. Les raids qui suivirent aussitôt voulaient montrer que le camp était court, mais les activités, elles, bien présentes. Le concours cuisine vint à point, juste avant ce merveilleux grand jeu se déroulant en divers châteaux forts, il restera dans la mémoire des scouts. L'exploration leur a montré que toutes les régions de France sont splendides, même celles proches de Paris, comme la Brie.

Déjà la fin du camp, avec un pèlerinage et les olympiades. Pendant les désinstallations, les scouts repensaient à ce qu'ils avaient vécu et aux nombreux souvenirs qu'ils allaient raconter à leurs parents et amis. (Paul C. P. des Lynx.)

● **Camp d'été des guides** (juillet). Camp partagé avec deux patrouilles de Cherbourg au village de Laneuffret. Pendant dix-sept jours, il fallut scier, piocher, dresser les tentes et découvrir le Finistère, ses habitants, ses paysages, la mer. Le compte rendu donné en phrases rimées n'a pas la place ici, pour dire la dégustation des moules, des crêpes salées ou sucrées, des courses au trésor, des randonnées en vélo ou à pied, avec carte et boussole, et cela souvent sous un temps maussade, qui n'empêcha pas les guides de chanter.

Les journées s'achevaient autour des feux de veillées. Des liens se sont créés entre les deux compagnies. Merci à Notre-Dame des Éclaireurs pour tant de bonheur. (Claire et Anne-Marie.)